



Communiqué de presse – Municipales 2020 – Rezé

Coronavirus/COVID-19 : Les réunions publiques de Hervé Neau, Jean-Michel Soccoja, François Nicolas et Gérard Allard sont annulées.

Dans le contexte actuel, à la suite des mesures de précautions prises localement (Nantes, Saint-Herblain...) et celles prises nationalement pour lutter contre l'épidémie de Coronavirus, **les candidats de gauche aux élections municipales à Rezé ont décidé d'annuler leurs dernières réunions publiques dans des lieux confinés prévues cette semaine.**

Nous voulons faire preuve d'exemplarité en prenant cette décision. **Notre priorité c'est la démocratie et le vote de nos concitoyens dimanche prochain.** Le scrutin doit se tenir dans des conditions de précautions sanitaires maximum, **c'est pourquoi nous devons annuler ces rencontres.** Nous sommes contraints d'annuler ces moments de forte mobilisation. **L'heure n'est pas à la fête mais d'adapter nos campagnes à la réalité sanitaire.**

Pour autant, nous souhaitons rappeler que **toutes les mesures de protections sont prises pour assurer le bon déroulement du scrutin. C'est pourquoi nous appelons les électeurs à venir voter dimanche !**